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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 21/2019 

 

A Vereadora que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo, a 

fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

a) Quais as medidas/procedimentos foram e/ou estão sendo tomados em relação às 

melhorias necessárias, tais como patrolamento, cascalhamento e compactação da 

estrada geral de Lª Gaúcha, Leste e Pântano? Já sugerida na Indicação nº 

66/2019, pelo vereador Juliano Junior Kasper, sendo que estas estradas se 

encontram em péssimas condições de trafegabilidade, dificultando a passagem 

do transporte escolar e a todos que nelas transitam. 

 

b) Quais as medidas/procedimentos foram e/ou estão sendo tomados em relação às 

melhorias necessárias, tais como patrolamento, cascalhamento e compactação da 

estrada que liga as ruas XV de Novembro, 7 de Setembro com a Lª Santa 

Catarina no Distrito de Itajubá? Já sugerida na Indicação nº 105/2019, pelo 

vereador Denilso Francisco Vicentin, sendo que a estrada acima citada se 

encontra em péssimas condições de trafegabilidade, com atoleiros, dificultando a 

passagem do transporte escolar e colocando em risco a integridade física dos 

usuários desta via. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 10 de setembro de 2019. 

 

 

Vereadora (autora) Claudete Tessaro Zanol 


